
Vereadores aprovam Atas e 31
requerimentos na sessão desta
quinta-feira
Nesta  quinta-feira  (23),  o  vereador  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos) presidiu a 88ª Sessão Ordinária, realizada em
formato híbrido, com a participação de 18 vereadores. Durante
os trabalhos foram aprovados 31 requerimentos e duas Atas.

A  sessão  foi  iniciada  com  a  leitura  do  expediente  pela
secretária  Valéria  Aragão  (PTB),  seguida  da  aprovação  por
unanimidade de duas Atas.

PEQUENO EXPEDIENTE

O  vereador  Waldeny  Santana  (DEM)  –  Mais  uma  vez  fez  a
prestação de contas das ações do seu mandato e falou da sua
felicidade  por  conta  do  atendimento  e  execução  das  suas
solicitações por parte do prefeito Bruno Cunha Lima.

Lamentou a atual situação do País, dos aumentos dos preços e
disse que tem pena de quem vai governar o Brasil a partir de
2023, que enfrentará a maior crise econômica da história.
“Quando  se  gasta  mais  do  que  arrecada,  quando  se  imprime
dinheiro, se provoca inflação, e quem gerou o caos agora que
se responsabiliza”, concluiu.

O  vereador  Sargento  Neto  (PSD)  –  Iniciou  a  sua  fala
solicitando a Mesa Diretora da CASA, no sentido que as sessões
especiais  e  audiências  públicas  não  sejam  realizadas
juntamente  com  as  sessões  ordinárias,  já  que  quase  1.500
requerimentos esperam aprovação.

Mais uma vez falou do efetivo da Guarda Civil que deve ser
aumentado e que no concurso a ser realizado pela Prefeitura
tenha vagas para a Guarda Municipal.

https://www.camaracg.pb.gov.br/vereadores-aprovam-atas-e-31-requerimentos-na-sessao-desta-quinta-feira/
https://www.camaracg.pb.gov.br/vereadores-aprovam-atas-e-31-requerimentos-na-sessao-desta-quinta-feira/
https://www.camaracg.pb.gov.br/vereadores-aprovam-atas-e-31-requerimentos-na-sessao-desta-quinta-feira/


Falou  ainda  da  audiência  que  participou  no  Dnit  com  o
presidente Marinaldo a respeito da duplicação da BR-230 na
Alça Sudoeste, que terá o valor total de R$ 300 milhões e para
o  início  dos  trabalhos  serão  necessários  R$  30  milhões.
Informou ainda que a Câmara vai realizar uma Audiência Pública
com os representantes da Paraíba no Congresso Nacional.

Por último, relatou da sua visita ao Sítio Covão ao lado do
prefeito e secretários. No local será construída uma barragem,
que terá válvula de 250mm, com um custo em torno de R$ 8
milhões.

O vereador Marinaldo Cardoso parabenizou o Sargento Neto em
relação  a  BR-230  e  disse  que  eles  foram  recebidos  pelo
superintendente do DNIT, e que esta é uma obra sem bandeira e
que é preciso a união de forças. As obras vão beneficiar o
compartimento da Borborema e o sertão. Serão construídos três
viadutos.
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O presidente Marinaldo lembrou que o trabalho da CASA foi
fundamental  na  transposição  do  São  Francisco.  A  vereadora
Valéria  Aragão  (PTB)  se  colocou  à  disposição  do  pleito
juntamente com a bancada.

MINUTO DE SILÊNCIO

O  vereador  Janduy  Ferreira  (PSD)  solicitou  um  minuto  de
silêncio em memória póstuma pela morte da professora Marlene
Eliane.

A vereadora Jô Oliveira (PC do B) e o vereadora Aldo Cabral
(PSD), pelo falecimento do taxista José Antônio Barbosa.

O vereador Rubens Nascimento (DEM), pediu o minuto de silêncio
para Maria do Socorro Idalino Sobrinho.

GRANDE EXPEDIENTE

O vereador Rubens Nascimento (DEM), falou do seu Projeto de
Lei que cria o Programa Parceiro da Assistência Social, com a
finalidade de estimular as pessoas jurídicas a contribuírem
para  melhoria  da  qualidade  estrutural  e  do  atendimento
realizados pela política pública de assistência social.

Também falou do concurso público anunciado pelo prefeito e da
necessidade  de  vagas  para  assistentes  sociais,  educadores
sociais, psicólogos e para a área jurídica e se acostou ao
vereador Sargento Neto, a respeito das vagas para a Guarda
Municipal.

Informou ainda que sempre recebeu o apoio da Guarda Municipal
quando estava no Cadastro Único e durante a inscrição para o
Aluízio Campos.

REQUERIMENTOS

O vereador Sargento Neto (PSD) fez a leitura dos Votos de
Pesar para os familiares de Antônio de Pádua; Lucas Ribeiro de
Sousa. José Afonso Neves, Marta Maria Mireles Bezerra, Neuza



Maria Bezerra e Irmão Urbano.

Em seguida foram lidos os requerimentos de Votos de Aplausos,
que foram aprovados por unanimidade. E os requerimentos de
solicitação, também foram aprovados por unanimidade.

O presidente Marinaldo Cardoso, encerrou a sessão convidando
os vereadores para a sessão da próxima terça-feira (28), em
formato híbrido, a partir das 9h30. Informou ainda que a pauta
será de projetos.

Acompanhe  tudo  que  acontece  no  poder  legislativo  através
do www.camaracg.pb.gov.br ou pelos novos canais no youtube e
facebook (camaracg oficial).
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